
議会報告会報告書 

                             平成３１年１月３１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             B班 

                              代表 吉永 美子 

 

平成３０年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

  平成３１年１月３１日（木） １４:００ ～ １５:５０ 

 

２ 開催場所   

 津布田会館  

 

３ 参加人数（市民） 

       ３１ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 伊場 勇 ）（ 大井淳一朗 ）（ 岡山 明 ） 

（ 奥 良秀 ）（ 河﨑平男 ）（ 髙松秀樹 ）（ 宮本政志 ） 

（ 森山喜久 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

総務文教常任委員会 （ 伊場 勇 ）   〔司会〕（ 大井淳一朗 ） 

民生福祉常任委員会 （ 吉永美子 ）   〔記録〕（ 宮本政志 ） 

産業建設常任委員会 （ 岡山 明  ）  〔受付〕（ 河﨑平男 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

（総務文教常任委員会関係） 

 ・災害時の対応として、電源確保の面を考えるべきだと思う。 

 ・エアコン設置の財源に、ふるさと納税を活用した方が良いと思う。 

 ・猛暑への対応が国も市も遅い。 

 ・電気方式、ガス方式をもっと時間をかけて協議するべきだったと思う。 

 ・電気方式の電源確保に太陽光パネルを活用した方が良いと思う。 

 ・入札について地元（市内）業者が入札できたのは良いと思う。 

 ・ランニングコストは重要である。 

 ・避難場所になっている体育館には、エアコンを設置するべきだと思う。 

（民生福祉常任委員会関係） 

  ・使用料の５０００円は安すぎると思う。 

  ・使用料が少しくらい上がっても仕方がないと思う。 

 ・一生に一度のことなので、５０００円でも良いと思う。 

  ・そもそも１０００円であったことを知らなかった。 

  ・現状のままが良いと思う。 

  ・料金が他市と比べてどうなのかが分かる資料を見せてほしかった。そのような 

資料をもとに報告会では話し合いをするべきだと思う。 

  ・７月１日の使用開始に間に合うのか。議会でしっかりと決めてください。 

  ・１０００円や５０００円の根拠は何かを説明してほしい。 

  ・新しい斎場の炉の数は減るんですか。（答え 現状と同じ数です） 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・借金がどんどん増えていくことが心配である。 

  ・売り上げが増えているといっても、売り上げ増が継続するのか心配である。 

  ・ネット販売も良いが、まずは会場に来てもらう方が大切だと思う。 

  ・売店の売り上げもきちんと考えてあげるべきだと思う。 

  ・オートレース場の有効活用をもっとするべきだと思う。 

・ギャンブル場に子供たちを行かせたくない。 

  ・主婦や女性の立場から考えると行ってほしくない場所です。 

  ・改修工事に１５億円もかけて本当に大丈夫かとても心配です。 

  ・借金が１５億円も増えるのだから返済計画は重要だと思う。 

  ・ネット販売は口座から引き落とされるので、悪影響が出ないか心配です。 

  ・有効活用も大事でしょうが、ギャンブルに対して懸念があります。 

  ・場外車券売り場を新設すれば売り上げが上がると思う。 

  ・子供たちを集めるためのイベントを実施して下さい。 

  ・「当たるんです」は、ネット購入だけですか。（答え ネット販売のみです） 

  



（その他） 

  ・空家対策の条例はできたが、今後どうなるのか心配です。 

  ・更地にすると固定資産税が６倍になると聞いています。だから建物の解体が  

進まないと思う。市の対応が重要だと思います。 

  ・空家の解体費用がない人もいるので、市が補助金を出し方が良いと思う。 

  ・空家対策に市全体が力を入れるべきだと思う。 

  ・太陽光パネルについて色々な問題がある。市はきちんと対応をするべきである。 

  ・コンパクトシティ対策についてしっかりと精査するべきである。 

  ・厚狭駅南北の通路を早く実現してほしい。 

  ・南小野田駅周辺の渋滞をどうにかしてほしい。 

  ・バスを市民病院の中まで入れてほしい。 

  ・国道３１６号線の赤川付近にある待避所パーキングが閉鎖されている。    

以前は解放されていたので、どうにかしてほしい。 

  ・埴生複合施設の名称を埴生地区にふさわしい名称にしてほしい。 

  ・レッドキャベツ埴生店が閉鎖になると買い物難民が多数でるので、誘致活動に 

市や議会も力を入れてほしい。 

  ・津布田の串地区の防波堤付近は通学路です。草が生い茂っているのでどうにか

してほしい。 

  ・津布田地区の海岸線沿いにあるテトラポットが高いので景観を悪くしている。 

どうにかしてほしい。 

  ・前場川橋から埴生漁協までの道路幅員を広げて直線にしてほしい。 

  ・埴生複合施設にサイレンを付けてほしい。 

  ・青年の家や厚狭公民館跡地の有効活用をしっかりと検討してほしい。 

  ・花の海、青年の家、埴生漁港をトライアングルとして観光面での施策を考えて  

ほしい。 

  ・花の海の出入り口が狭いので広くしてほしい。 

 

７ 回答できなかった質問事項 

  ・防衛省のレーダー基地について市は説明会をして以降、報告等が全くない。 

   進捗状況はどうなっているのか知りたい。 

   


